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致：灣仔區議會主席 
 

強烈要求政府正視灣仔區內日益嚴重的違例泊車和交通擠塞問題 
 

背景︰ 
 
鑑於近年灣仔區內有多個地方如天后、銅鑼灣及灣仔西一帶等出現長期違例泊車

情況，屢遭市民投訴，問題漸趨嚴重，惹起我們的關注。我們欲在是次區議會大

會上，向有關政府部門提出質詢，並要求政府相關部門出席本會及給予確切的回

覆，盡快實行較完善的政策措施，藉以改善日趨嚴重的道路違泊問題。 
  

(1) 警隊作為處理違例泊車問題的執法部門，實應責無旁貸，應該加緊執法，

糾正車主日益頻繁的違泊放任行為。雖說警方已透過大幅增加發告票的

次數藉以大力打擊違泊，不過問題仍未見有舒緩跡象。我們現要求警務

處官員，加緊派員巡視區內違泊情況，增加向違泊車主發告票的次數，

以及加強檢控違例車主，以儆效尤。此外，警務處是否可以增派更多交

通督導員及巡警，到區內處理違泊問題，藉以進一步加強打擊灣仔區的

違泊情況？ 
 

(2)(a) 就違泊方面，請問運輸署有什麼最新可研方案紓解問題？ 

(b)  香港的路面面積高度不足，加上現時的車輛數目已高達七十多萬架次，

請問運輸署，為什麼沒有推行任何措施，如增加首次登記稅，以控制本

港正在大幅飊升的車輛數目？署方是否有就現時道路容量是否能應付近

年大幅增加的車輛流量作出預先估算？想問署方是否有研究什麼良策，

去舒緩現時道路擠塞的情況？ 

  
(3) 本港的停車位嚴重不足，但車輛數字不斷飊升，不知規劃署及運輸署有何

良策，去應付日益增加的泊車需要？ 
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